



Im Auftrag von



86971 Peiting

An

ABDA – Bundesvereinigung Deutscher Apothekerverbände

Geschäftsbereich Wirtschafts- und Vertragsrecht

Postfach 08 04 63

10004 Berlin

Berlin, den 22.04.2005

Ihre Anzeige vom 31.03.05:

http://zeit.stellenanzeigen.de/asp/portal/zeit/list_main.asp?s2selektionid=135&t=branchen

Vorsitzende/r der Arzneimittelkommission der Deutschen Apotheker (AMK)

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich danke Ihnen für die Ausschreibung oben genannter Stelle.

Nach sorgfältiger Prüfung Ihres Angebotes muss ich Ihnen leider mitteilen, dass ich die angebotene Stelle nicht antreten werde. Da Ihr Sitz sich viele hundert Kilometer von meinem Wohnort befindet, was den Arbeitsweg unnötig in die Länge ziehen würde, schlage ich Ihnen vor, Ihren Standort in den Raum Starnberg zu verlegen. Dann könnte ich über zukünftige Angebote von Ihnen zumindest nachdenken und müsste nicht schon aus räumlichen Gründen absagen.

Ich versichere Ihnen, dass meine Entscheidung keine Abwertung Ihrer Person oder der ABDA bedeutet, sondern ausschließlich auf meine Auswahlkriterien zurück zu führen ist.

Ich bedauere, Ihnen keine günstigere Nachricht geben zu können und wünsche Ihnen und der ABDA für die Zukunft alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen